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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Заседание бюро

горкома НПСС
Состоялось очередное засе-

дание бюро горкома КПСС.
Обсужден вопрос «О работе
руководства комбината «Строй-
деталь» по повышению техни-

ческого уровня и качества вы-

пускаемой продукции». С от-

четным сообщением выступил

директор комбината С. А. Фро-
лов. В обсуждении вопроса

приняли участие начальник ла-

боратории стройтреста № 63
И. Д. Шаров, секретарь парт-

бюро цементного завода В. С.

ЕЩЕ ОДНА
КРУПНАЯ
ПОБЕДА
'Коллектив Северо-Западного

СМУ треста «Коксохиммон-
таж» неоднократно занимал
первые места в социалистиче-

ском соревновании в стране. И
вот еще одна приятная весть.

, По итогам социалистического

соревнования ; за четвертый
квартал 1975 года, за успеш-

ное выполнение работ на объ-
ектах по производству мине-

ральных удобрений коллекти-

ву присуждено Переходящее
Красное знамя Минмонтаж-
спецстроя СССР и ЦК проф-
союза и денежная премия 7 ты-
сяч рублей.

Выполнено
обязательство

Заслуженной трудовой сла-

вой на участке № 1 шахты

«Ленинградская» пользуется

брмгада проходчиков И. Я.
Яковлева.
-Заступая на предсъездов-

скую трудовую вахту, коллек-

тив взял обязательство пройти
сверх плана ко дню открытия

XXV съезда КПСС 250 погон-

ных метров горных выработок.
Слово свое проходчики сдер-
жали досрочно: к 15 февраля
дали сверх плана 275 погонных
метров горных выработок, что
на 25 метров больше приня-
того обязательства.

Лидирует
второй  участок

й^- Коллектив шахты № 3 про-

должает наращивать сверхпла-

новую добычу сланца. По со-

стоянию на 14 февраля его

добыто сверх плана 1.197 тонн.

В соревновании коллективов

горных участков лидирует уча-

сток № 2, который выдал на-

гора 1.216 тонн сверхпланово-

го топлива^

■

Решили:
перекрыть

оставание
Коллектив Черновского лесо-

пункта в феврале повысил су-

точные темпы заготовки и рас-

кряжевки древесины, В первой
декаде месяца высокопроизво-

дительно трудились бригады
раскряжевщиков А. А. Кудри-
на, В. Н, Иванова и В. А. Ва-
сильева. Сменную норму каж-

дый в бригадах перекрывал на

4—5 кубометров древесины.

На заготовке древесины

лучших показателей добивает-
ся бригада. П. П. Хемеляйне-
на, выполнившая план на 120
процентов.

Коллеютив лесопункта решил

в феврале перекрыть январ-

ское отставание.

ХХУ съезду КПССг
ЛОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

Коммунист Валентина Алек-
сандровна Евсюк на регенератном

-заводе работает недавно. Сейчас
она одна из лучших швей в

бригаде В. Сапожниковой: удар-

ник коммунистического труда, ре-

зервистка, то есть овладела всеми

операциями в бригаде и может за-

менить на конвейере любую из

подруг. Секретарь партийной ор-

ганизации цеха Ю. В. Новикова
говорит, что она еще одна из

лучших политинформаторов уча-

стка.

НА СНИМКЕ:  швея В. А. Ев-
сюк.

Фото Ю. Терентьева.

НА молочното-

варных фермах
района с первых

дней новой пяти-

летки разверну-

лась настойчивая
борьба за повыше-

ние качества молока. И хотя в
целом проданного фирмой госу-

дарству первосортного молока за

"январь было всего 24,5 процента

от общего количества, вей же в

отдельных совхозах есть опреде-

ленные сдвиги, наметились пере-

довые коллективы ферм, стабиль-
но поставляющие на молокозавод

высокосортную продукцию.

Наивысший процент первосорт-

ного молока за январь получен

работниками фермы Степановщи-
на совхоза «Сланцевский». Он со-

ставил 93 процента. Хороший на-

строй в работе взят сейчас на мо-

лочнотоварных фермах Перебор
и Савиновщина совхоза «Родина».

Коллектив фермы Савиновщина,
например, смог дать государству

до 67 процентов молока первого

сорта.

Неплохо для начала сработали
животноводы фермы Кологриво
совхоза «Старопольский». Несмот-
ря на неблагоприятные условия,
которые создались здесь из-за не-

удовлетворительной работы ин-
женерной службы хозяйства, жи-

вотноводы фермы приложили мно-
го старания и 48 процентов моло-

ка сдали первым сортом.         '>•

В совхозе «Осьминский» самый
лучший результат на ферме Мор-
ди: 37,7 процента продукции они
отправили на молокозавод выс-

шим сортом.

Заслуживает добрых слов труд,

который вложили в улучшение
качества молока животноводы За-
гривского комплекса совхоза
«Сланцевский». Правда, здесь про-
цент  первосортного молока  неве-

К а ч е с т в о —т р е б о в а н и е   дня

НАЧАЛО   ПОЛОЖЕНО
лик, но надо учесть, что этот кол-

лектив работал в очень трудных

условиях: из-за недосмотра меха-

нической службы систематически

выходили 'из строя -систйма наво-

зоудаления и центробежная си-

стема для очистки молока. Дума-
ется, что руководство этого хо-

зяйства примет все возможные

меры, поддержит стремление ра-

ботников фермы Загривье сда-

вать большее количество продук-
ции первым сортом.

Досадно, что не могут стабиль-

но сдавать молоко высокого каче-

ства коллективы таких крупных

ферм, .кж ' Шакицы и Замошье
(совхоз «Старопольский»), Вы-
скатка и МЛшстырек (совхоз «Ро-

дина»), Втроя (совхоз «Сланцев-
ский»). А ведь именно от рабо-
ты этих ферм зависит общий ре-

зультат в борьбе за улучшение

качества в целом по фирме «Ро-
дина».

Вторым важным показателем,

определяющим ценность молока,

является процент содержания в

нем жира. По району за январь

жирность составила 3,46 процен-

та. Серьезную тревогу вызывает

снижение этого показателя ста-

ропольскими животноводами. В
январе они смогли довести его

лишь до 3,32 процента и даже

17 процентов  молока сдали жир-

ностью 3,2 процента. В результате

этого совхозу не зачтено 6 тонн

молока.

Но главная беда не только в

этом. Молочная промышленность

не имеет права предложить та-

кое молоко покупателю, а поэто-

му на молочном заводе вынужде-

ны были в него добавлять сливки.

Нельзя сказать, что сами старо-

польцы не понимают, какие убыт-
ки терпит хозяйство от низкой
жирности молока. И поэтому сей-
час предеринимают все меры, что-

бы улучшить этот показатель. Не-
давно .рукшоиители среднего зве-

на коллективов посетили ферму
Степановщина, где ознакомились

с опытом работы передовиков.

Итак, первый месяц пятилетки

качества позади. Он показал, что

в районе есть уже ряд передовых

коллективов, сумевших правильно

настроиться для решения стоящей
перед ними задачи. Теперь важно,

чтобы их опыт стал достояни-

ем всех других работников мо-

лочного животноводства. И здесь

первостепенная роль отводится

руководителям партийных н проф-
союзных организаций, совхозов,

главным специалистам.

Н. МИТРОХИНА,
инспектор по закупкам и ка-

честву сельхозпродуктов.

СВЕДЕНИЯ
о качестве и реализационной цене молока

по совхозам фирмы «Родина» за январь 1976 года

ИЗВЕЩЕНИЕ
19 февраля созывается пятая сессия Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся. На повестке дня ' — «Отчет о ра-
боте исполнительного комитета городского Совета депутатов
трудящихся».

Начало работы сессии в 14 часов в малом зале Дворца куль-

туры комбината «Слайды».
Исполнительный комитет.
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«Сланцевский» 34,9 65,1 3,47 278,4
«Родина» 24,2 75,8 3,46 275,8
«Старопольский» ■ 21,6 78,4      • 3,32 274,9
«Осьминский» 19,4 80,6 3,57 274,5
«Аврора» ~— 96,5 3,70 269,4

По фирме: 24,5 75,3 3,46 275,0

Гайдамакин, главный инженер

комбината «Сланцы» А. А. Пав-
лов, инструктор промышленно-

транспортного отдела горкома

КПСС М. И. Главтузов, секре-

тарь партбюро ПМК-102 С. Г.
Тюрин.

В заключение обсуждения
выступил первый секретарь

горкома КПСС А. Д. Никанов.
По обсужденному вопросу

принято постановление.

Бюро горкома КПСС обсу-
дило и утвердило план оказа-

ния городскими промышленны-

ми предприятиями шефской,
помощи совхозам фирмы «Ро-
дина» и ПМК-15.

На заседании бюро заслуша-

но также сообщение о ходе

занятий в филиале универси-

тета марксизма-ленинизма в

совхозе «Сланцевский». С ин-

формацией выступили зам. за-

ведующего отделом пропаган-

ды и агитации горкома КПСС
В. Д. Никулин, секретарь парт-

кома совхоза «Сланцевский»
А. И. Иванова, секретарь парт-

бюро районного объединения
«Сельхозтехника» В. Ф. Голо-
визнин.

На бюро обсуждены и дру-

гие вопросы, приняты соответ-

ствующие постановления.

В помощь

пропагандистам
На комбинате «Сланцы» ра-

ботает методический совет из

1 1 человек, руководит которым

старший инженер технического
отдела 3. А. Краснова. На
очередном заседании члены со-

вета обсудили ход занятий в

системе партийной учебы. И. Д.
Попов, побывавший на заняти-

ях у пропагандистов А. С. Еф-
ремовой и А. И. Шульмана, от-
метил высокую явку слушате-

лей, регулярность учебы, про-

ведение семинаров по темам.
И. Г. Звонарев положитель-

но охарактеризовал организа-

цию учебы коммунистов, воз-
главляемую пропагандистами

Д. А. Абрамовым и В. И. Фи-
ногеновым. .

О работе школ и семинаров

также информировали Ю. К.
Потапов, Н. Ф. Нечаев и дру-

гие члены совета.

Ход учебы коммунистов при-

знан удовлетворительным. Чле-
ны методического совета ут-

вердили список пропаганди-

стов, подлежащих обществен-
ной аттестации, и состав атте-

стационной комиссии, которую

возглавил секретарь парткома

Н. Ф. Нечаев.

Выездное
заседание

В филиале швейного объеди-
нения «Маяк» состоялось вы-

ездное заседание отдела про-

паганды и агитации ГК КПСС.
Была обсуждена работа пар-

тийного бюро филиала по орга-

низации учебы комсомольцев и

несоюзной молодежи. С инфор-
мациями выступили секретарь

партбюро А. А. Хара, секре-

тарь комитета ВЛКСМ Л. Ми-
хайлова, пропагандисты комсо-

мольских кружков Т. П. Козы-
рева, В.  П.  Никитченко.

Отмечены положительные
стороны в организации учебы
молодежи, стабильность заня-

тий. В то же время партийно-
му бюро даны рекомендации
для усиления контроля за по-

сещаемостью, составления пер-

спективного плана повышения

идейно-теоретического и обще-
образовательного уровня моло-

дежи филиала.

Н рекорду >

С хорошим трудовым начи-

нанием выступил коллектив

участка № 2 третьей шахты.

Начальник второго участка

Г. М. Сухов доложил на оче-

редном заседании партбюро
шахты о выполнении соцобяза-
тельств по освоению суточной
нагрузки в 1.350 тонн сланца.

В обсуждении доклада приня-

ли участие бригадир горнора-

бочих очистного забоя Н. 3.
Хатунцев, горный мастер Г. М.
Янчинский, директор шахты

Г. Б. Фрайман и другие.

Принято решение в 1976 го-

ду коллективу бригады освоить

повышенную нагрузку.
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МСПОЛНИТЕЛЬНЫИ комитет Сланцев-
' ' акого городского Совета депутатов

трудящихся обсудил на своем заседании

вопрос о роли исполкомов Старопольского
и Поречокого сельских Советов в выполне-

нии плаиов и социалистических обяза-
тельств совхозами «Старополь-
окий» и «Осьминский», о по-

вышении активности депутатов

на производстве. Сообщения
сделали председатели исполко-

мов Старопольокого и Пореч-
ского сельских Советов Т. А.
Ввникова и Т. А. Михеева.

Отмечено, что исполкомы
сельских Советов проводят оп-

ределенную работу по контро-

лю за выполнением планов и

социалистических обязательств
совхозами. Вопросы сельскохозяйственного
производства систематически рассматрива-

ются иа сессиях, заседаниях постоянных

комиссий и исполкомов. Они принимают

участие в подведении итогов Соревнования,
организуют работу депутатских постов на

фермах, оказывают праастичеокую помощь

совхозам в выполнении планов и социали-

стических обязательств путем привлечения

к сельскохозяйственным работам неработа-
ющего населения, проживающего на терри-

ториях сельсоветов.

В течение 1975 года в Старопольском
сельском Совете отработано 3.156 человеко-

дней, заготовлено 270 тонн сена, 100 'тонн

оилоса, посажено и прополото 8 гектаров

корнеплодов. В Поречском сельском Сове-
те отработано Г350 человеко-дней, загогов-
лено 100 тонн сена, прополото 5 гектаров
корнеплодов и убрано 6 гектаров картофе-
ля и иорнешюдоо.

Исполкомами, депутатам» сельских Сове-
тов проведена большая организаторская

работа по закупке сельскохозяйственной
продукции. В Старопольоком сельском Со-
вете при плане 83 тонны молока закуплено

149  тоня,  в   Поречском  закуплено молока

ОФИЦИАЛЬНЫЙ    ОТДЕЛ

ОЛКОМ СЕЛЬСОВ
СОР ЕВНОВАН ИЕ

46 тонн при плане 10. Большое внимание

уделяют они выполнению статьи Закона о

статусе депутатов о сочетании депутатской
деятельности с .производственной.

Депутаты активно участвуют в производ-

ственной и общественно-политической жиз-

ни. Так, депутат Старопольского сельского

Совета, доярка совхоза «Старопольский»
Н. А. Иванова надоила от каждой фураж-

ной коровы 4.469 килограммов при обяза-

тельстве 4.000 килограммов, а депутат это-

го Совета мехаяизатор Л: П. Васильев в

период уборки урожая занял первое место
по совхозу.

Лучших результатов в выполнении плана
производства молока по совхозу «Осьмин-
ский» добилась ферма Морди, руково-

димая депутатом сельского Совета Б. С.
Ильиным.

Регулярно на сессиях Советов заслуши-
ваются сообщения депутатов о проделан-

ной работе в Совете и на производстве.

Одаако в работе исполкомов сельских

Советов по выполнению планов и социали-

стических обязательств совхозами имеются

недостатки. Несвоевременно
подводятся итоги соревнова-
ния, отсутствует взаимопровер-

ка соревнующихся ферм, нет

должной гласности, не органи-
Шзовано соревяовачие за высо-

кое качество продукции,- не

разработаны его условия.
Исполкомы сельских Советов

слабо направляли работу сани-
тарно-ветеринарных     комиссий
и депутатских  постов на  фер-
мах.

Недостаточно   осуществляется    контроль

за выполнением принимаемых решений, не

предъявляется  должной    требовательности
к непосредственным исполнителям.

Постоянные комиссии Советов мало вни-

мания уделяют организации выполнения

решений Советов, в результате чего отдель-

ные решения Советов не выполнены, и ис-

полкомы сельских Советов не координиру-
ют в достаточной маре их деятельность.

Слабо работают постоянные комиссии в

Поречском сельском Совете.

До настоящего времени не организованы

производственные группы депутатов, что в

некоторой степени снижает активность де-

путатов на. производстве.

Иополнительный комитет городского Со-
вета депутатов трудящихся принял реше-

ние, направленное на устранение отмечен-

ных недостатков.

Более десяти лет работает в

Сланцевсиом лесхозе токарем по

дереву Анна Васильевна Егорова.

Личный план девятой пятилетки

она выполнила на несколько ме-

сяцев раньше срока. Анна Ва-

сильевна награждена знаками

«Отличник социалистического со-

ревнования лесного хозяйства
СССР» и «Ударник 9-й пятилет-

ки»,                                                             а

НА СНИМКЕ: А. В. Егорова.        1
Фото Ю. Терентьева.

ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

Совхоз «Тепличный» под
Владимиром оснащен новей-
шей техникой для выращива-
ния овощей, один человек об-
служивает 1.200 квадратных
метров   тепличной  плантации.

Соревнуясь за достойную
встречу XXV съезда КПСС,
коллектив принял встречный
план — сверх принятых обяза-
тельств получить 300 тонн ран-

них овощей и зелени.

«Тепличный»         продолжает

строиться. К концу года строи-

тельные работы должны закон-
читься, и тогда огород под
крышей займет 25 гектаров.

Владимирский «Тепличный»
станет одним из крупнейших
овощеводческих хозяйств Не-
черноземной зоны.

НА СНИМКЕ: в теплице

совхоза.

Фото И. Дынина

Фотохроника ТАСС

ВСЕСОЮЗНЫЙ  СЛЕТ

ВОЛГОГРАД. Здесь состо-

ялся Всесоюзный слет бригади-
ров хозрасчетных бригад —

победителей в социалистиче-

ском соревновании в девятой
пятилетке.

Продолжительными аплоди-
сментами встретили собрав-
шиеся приветствие Генерально-
го секретаря ЦК КПСС това-

рища Л. И. Брежнева участни-

кам слета, которое. было огла-

шено на слете.

Участники слета обсудили
задачи по массовому внедре-

нию бригадного хозрасчета и

развертыванию социалистиче-

ского соревнования за выпол-

нение планов капитального

строительства в 1976 «году и в
десятой пятилетке, обменялись
опытом работы.  '

Подготовка к XXV съезду

КПСС, трудовой и политический
подъем, вызванный этим важным

событием, благотворно влияют на

ход марксистско-ленинского обра-
зования коммунистов и беспар-
тийных. Четыре месяца учебы по-

казали, что за это время повысил-

ся идейно-теоретический и органи-

зационный уровень занятий.
Партийные организации в свою

очередь оказывают 'пропаганди-
стам необходимую помощь, забо-
тятся о повышении их методиче-

ского мастерства. По рекоменда-

ции горкома партии в ряде круп-

ных партийных организаций нача-

лась работа по проведению обще-
ственной аттестации руководите-

лей политшкол, теоретических се-

минаров, кружков комсомольской
учебы, что будет способствовать
дальнейшему совершенствованию

системы политического просвеще-

ния", повышению эффективности
партийной учебы, росту мастерст-

ва   пропагандистских   кадров.

В ходе аттестации предусматри-

вается обобщить опыт лучших в

области методики (Преподавания.

Работа предстоит большая и от-

ветственная. Чтобы достигнуть

желаемого результата, аттестацию

нужно провести организованно,

при активном участии самих про-

пагандистов и широкой общест-
венности. На наш взгляд, правиль-

но, с учетом всех требований ве-

дет работу партком объединения
«Ленинградсланец». Здесь еще в

начале января состоялось совеща-

ние секретарей первичных органи-

заций и членов методического со-

вета. Участники совещания озна-

комились с «Положением о про-

ведении общественной аттеста-

ции пропагандистов», обсудили
первоочередные задачи в этом

плане. Создана аттестационная

комиссия под председательством

секретаря парткома Э., Я. Тка-
ченкова. В нее вошли заведующий
кабинетом политического просве-

щения С. А. Пронин, секретарь

партбюро шахты «Ленинградская»
Г. П. Федоров, председатель ко-

митета профсоюза шахты № 3
Н. А. Прудников, заместитель ди-

ректора объединения по кадрам

В. Н. ГаврилОв, председатель ме-

тодического совета по политиче-

скому просвещению В. Л. Михай-
лов, секретарь комитета ВЛКСМ
В. Галанов и другие.

К организации ■ аттестации про-

пагандистов приступили в партий-
ных организациях комбината
«Сланцы», строительного треста

№ 63, регенератного завода. А вот

на цементном заводе этот вопрос

решается  медленно и робко.
Вся работа по аттестации воз-

лагается в основном на создан-

ные   или создаваемые    комиссии.

Дена    пропагандистские

ЭФФЕКТИВНОСТЬ
Комиссия определяет порядок ат-
тестации. Как правило, она долж-

на проводиться в конце учебного
года. Это дает возможность. -чле-

нам комиссии предварительно

изучить деятельность школ, семп-
наров, побывать несколько раз на '
занятиях, а пропагандист сможет

подвести итоги года, осмыслить

свою работу по обучению и вос-

питанию каждого слушателя.

~ Важная часть работы:' комис-

сии — беседы с секретарями пер-

вичных и цеховых партийных ор-

ганизаций, в ходе которых выяс-

няются вопросы организации уче-

бы в политшколах и семинарах,

мнение о работе пропагандиста г

насколько повысилась обществен-
ная и производственная актив-

ность слушателей, рост их идей-
но-теоретического уровня. Затем
для собеседования приглашаются

пропагандисты. В ходе индивиду-

альной беседы надо обращать вни-

мание на вопросы методики пре-

подавания, качества усвоения

изучаемого материала слушателя-

ми, их умения работать с учебни-
ками, произведениями классиков

марксизма:ленинизма.

На собеседовании определяется

уровень теоретической и методи-

ческой подготовки пропагандиста.

Следует выяснить и вопросы, свя-

занные с конкретной помощью,

оказываемой пропагандисту пар-

тийным бвдро в лодборе местного

материала и дополнительной ин-

формации. Перед членами комис-

сии стоит задача — помочь про-
пагандисту еще лучше разобрать-
ся в системе обучения и воспита-

ния, познакомиться с опытом сво-

их товарищей.

После этого комиссия делает

заключение и дает оценку теоре-

тической и методической подго-
товки пропагандиста, умению

пользоваться техническими сред-

ствами, уровню ведения внеучеб-
ной работы со слушателями, хо-

ду выполнения личного творческо-
го плана пропагандиста.

Итоги аттестации обсуждаются
на заседании парткома и служат

одним из Оснований для поощре-

ния пропагандистов.   -

Такова методика и порядок про-

ведения важного мероприятия по

совершенствованию системы, марк-

систско-ленинского образования
коммунистов и беспартийных ак-

тивистов. Насколько своевременно

и ответственно в партийных орга-

низациях подойдут, к проведению

аттестации, настолько высока бу-
дет и эффективность ее, и помощь

пропагандистам.

В. НИКУЛИН,
зам.   заведующего     отделом

пропаганды   и   агитации  ГК
КПСС,

)(И МИКИ
"^ комбината
«Сланцы» до-

стойно завер-
шили девятую
пятилетку, вы-

пустив сверх-

плановой         продукции на

13.600.000 рублей. В этом ус-

пехе есть доля труда и кол-

лектива ремонтно-механиче-
ского цеха, который ведет ка-

питальный ремонт технологи-

ческого оборудования во всех

производственных цехах пред-

приятия. И, как известно, от

качества ремонта оборудова-
ния полностью зависит работа
эксплуатационников, а в ко-

нечном итоге — выполнение

плана и социалистических обя-
зательств комбинатом. Все это

хорошо понимают ремонтники -

цеха и стараются четко выпол-

нять все заявки производствен-

ных коллективов.

В цехе работает 190 человек.

Основным звеном является

слесарная группа. В связи с

расширением производствен-

ных мощностей комбината и

вводом новых промышленных

установок в 1967 году было

принято решение о создании в

цехе участка централизованно-

го ремонта оборудования. Сей-
час на этом участке 6 ремонт-

ных бригад. Руководит ими за-

меститель начальника цеха

коммунист И. А. Бетков.

Надо сказать, что внедрение

системы централизованного ре-

монта технологического обору-
дования — весьма прогрессив-

ное мероприятие в техниче-

ском обслуживании . цехов. Это
позволило механизировать труд

ремонтников, сократить сроки

восстановления технологическо-
го оборудования и главное —

повысить качество работ. За
последние годы, например, пре-

имущества централизованного
ремонта были неоднократно до-,

казаны при реконструкции га-

зогенераторов, , оборудовании
установки прокалки и сушки

нефтяного кокса, камерных пе-
чей и т. д.

В прошлом году был досроч-
но завершен ремонт оборудова-
ния установки пиролиза и рек-

тификации ароматических уг-
леводородов, что позволило

увеличить выпуск сверхплано-

вой продукции и занять кол-

лективу установки ведущее ме-

сто в соревновании по каче-

ству среди цехов.

Важное место в нашей служ-
бе принадлежит станочному

участку, где работает 40 спе-
циалистов высокой квалифика-
ции. В дни предсъездовской
трудовой вахты средняя выра-
ботка   на    станочном участке

ВАЖНОЕ ЗВЕНО
ПРЕДПРИЯТИЯ

НА ОСНОВЕ
ТЕХНИЧЕСКОГО

ПРОГРЕССА

возросла до 120 процентов.

Высокопроизводительно рабо-
тает передовой токарь В. П.
Стрепетов. Он досрочно завер-

шил девятую пятилетку, сдает'
Продукцию с первого предъяв-

ления. Разработал и внедрил

несколько приспособлений к

токарному станку, что позво-

лило повысить производитель-

ность и качество обработки де-

талей.

Фрезеровщик А. А. Ку^инов
также досрочно завершил де-

вятую пятилетку и сейчас ра- .

ботает в счет октября 1977 го- ■

да. Это один из наших лучших

специалистов-универсалов, ра-
ционализатор, внедрил ряд

прцспособлений.
Много мояшо сказать хоро^^,^

шего о трудовых успехах то-

карей П. Н. Ильина, Г. Д. Ни-

китина, Б. А. Петрова и дру-

гих, которые работают со зна-

чительным опережением трудо-

вого графика.

Немаловажную роль в про-

изводственном процессе играют

комплексные планы повышения

производительности труда, ко-

торые есть у большинства ра-

бочих. В 1975 году на основа-

ний этих планов был составлен

сводный цеховой- план органи-

зационно - технических меро-

приятий, .куда вошли 42 пунк-

та. Все они выполнены. В пер-

вом году десятой пятилетки эта

работа ведется вновь.                     л

Ежегодно в цехе проводятся

смотры-конкурсы на звание

«Лучший рабочий своей про-

фессии». Это также положи-

тельно сказывается на повы-

шении профессионального ма-

стерства слесарей, станочни-
ков.

Десятая пятилетка является
пятилеткой высокой эффектив-
ности использования оборудо-
вания и качества. Это стало

главной задачей в повседнев-

ной работе коллектива ремонт-
ников. Постараемся внести

свой трудовой вклад в дело
досрочного завершения годово-
го плана и принятых социали-
стических обязательств.

И. ПОТЕРЯХИН,
начальник ремонтно - ме-
ханического цеха комбина-
та «Сланцы».
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ГОРИЗОНТЫ    КУЛЬТУРЫ

ДВА   «ЦЕХ А»
У УДОЖЕСТВЕННАЯ ма-
" .сге^рокая... Она еще не ус-

пела громко заявить о себе;
пока что определился лишь точ-

ный ее адрес — Почтовый пе-

реулок, 5. Есть в мастерской
три штатных работника — И. Т.
Тотухова, Ю. К. СШфнов и
А. В. Залешин. Бригадир А. Б.
?алешин   рассказывает...

-тЛшаушКХ наша организа- 14
^ия хозрасчетная, надо встать |
на ноги.   С  октября   принима-|
ем заявки   на оформительские 7
работы  от организаций, кото- )
рые предоставляют свои мате-

риалы.   Сейчас,  например, вы-
полняем   заказ   первой школы

—   оформляем залы. Хочется
выполнить свою первую работу
как можно удачнее. Задача у
нас — сделать школу показа-
тельной в наглядно-оформи-
тельском отношении.

—  Август Васильевич, како-

во прямое назначение художе-

с тпенной мастерской?

|    -дгЛТо щздьку ^ мы   являемся/
, цехом рйионншчГДома культуЧ
ры, то и задача наша главная (
в том, чтобы оформить злобо- )
дневной наглядной    агитацией
сельские клубы!    Так как  ор-
ганизационный период  несет в

себе   определенные   трудности,

коллектив   наш  вынужден  за-

ботиться вначале о финансовой
стороне. Мы ведь должны быть ■
хозяевами в своей  мастерской
—   приобретать свои материа^
лы, потому что клубы нам их

не дадут, да и нет их у них,

если мы сразу же приступим к

их оформлению. Но в этом го-
ду мы думаем уже оформить
помещение районного Дома
культуры. Сделали несколько
тематических стендов для ме-

тодического кабинета — по
краеведению, «Пропаганда по-

становления партии и прави-
тельства — важнейшая задача
учреждений культуры», «Пре-
вратим Нечерноземье в цвету-

щий край» и другие.

—   Какие материалы и эле-
менты декоративно-прикладно-

го искусства вы используете в

своей работе?

—   Наши основные материа-
лы • — бумага, древесно-волок-

нистая плита, картон, краски.

Предполагаем освоить чекан-
ку, лепку, витражи. Пока мы
расположились вот в этой од-
ной комнате. В будущем их
будет четыре. Уже определили
место для столярной мастер-

ской, фотолаборатории.
г-»- Кадровая проблема реше-

на?

—  Это тоже больной вопрос.
Нам нужны хорошие специа-
листы. Ведь работа художни-
ка-оформителя строится на со^
ственной выдумке. Мы следим,
как работают коллеги, хотим
сделать у себя библиотечку,
уже создаем картотеку по
оформительскому искусству.
Однако, несмотря на трудно-
сти, мы не спешим приглашать
первого встречного. Нам не-
безразлично, что за человек
придет к нам. Ведь мы, - ху-
дожники-оформители, нахо-
димся на идеологической рабо-
те.

У УДОЖЕСТВЕННАЯ ма-
" стерская и методический
кабинет, о котором еще пойдет
речь, — важные «цехи» район-
ного Дома культуры. Они, об-
разно говоря, «.родственники»,
помогают клубам быть цент-
рами культуры, массовой и
идеологической работы на се-
ле. Методический кабинет сей-
час как бы получил свое
новое рождение. Заботливы-
ми руками од оборудовал
так, чтобы человек, пришед-
ший сюда, мог хорошо ориенти-
роваться, брать для себя нуж-
ный материал, разработку для
какого-то мероприятия. Слан-
цевский методический кабинет
включился во Всесоюзный
смотр методкабинетов, начав-
шийся два года назад.

Рассказывает методист Е. Т.
Беляцкая:

. — Районный Дом культуры

должен оказывать методиче-
скую и практическую помощь

работникам сельских клубов.
Он имеет двух методистов по

художественной           самодея-

тельности, клубной и массово-

политической работе. На базе
методического кабинета по

клубной работе в два месяца
проходят семинары по спе-

циальному плану    учебы  кад-

, ров. Организуются показатель-

ные тематические вечера, да-
ются рекомендации. Например,
решили на одном из семинаров

оформить йльбом предсъездов-

ской трудовой вахты. Я рас-

сказала, как это лучше сде-

лать. На следующий семинар

уже пришли с 'такими альбо-
мами наши слушатели. Таким
образом, появилась возмож-

ность обменяться мнениями,

сравнить, оценить работу.
Опыт подтверждает, что такая

форма обмена опытом, постро-

енная на каком-то материале,

наиболее действенная.

Ближайшие планы — прове-

сти семинар по оформлению
наглядной агитации.

Методический кабинет при

областном управлении культу-
ры присылает всевозможные

разработки сценариев, меро-
приятий. Возьмем хотя бы эту

папку. В ней материалы, рас-

сказывающие о том, как в клу-
бе развернуть работу по эсте-

тическому воспитанию. В дру-
гой — как оформить красный
уголок. Третья хранит разра-

ботки сценариев вечеров «Тру-
довой славы». На этих полках

— около семидесяти папок.

Есть у нас отделы, где хра-

нится фонотека и фильмотека,
диапозитивы, пластинки, лите-

ратура для бесед. Большие
разделы по истории партии, жи-
вописи. Выписываем литерату-
ру по литературно-музыкаль-

ной жизни, пятнадцать наиме-
нований газет и журналов.

Приходит к нам библиотечка «В
помощь  клубному работнику».

Нашей библиотечкой пользу-
ются многие культработники,
причем не только сельских клу-
бов и Домов культуры, но и

городских.

—   Пытались ли вы проана-
лизировать, кто из клубных ра-
ботников больше работает с
методическим материалом и как
это сказывается на результа-
тах деятельности культурного
учреждения?

—  Вот формуляр работников
Старопольского Дома культу-

ры. .Они много  берут литера-
. туры, работают с ней здесь.

Результат? Дом культуры за-
нял первое место в соревнова-'
нии по итогам прошлого года.
Усиленно работает с методи-

ческими пособиями директор
Поречского Дома культуры
Г. Сахарова. Это 'культучреж-
дение по оформлению нагляд-

ной агитацией    среди лучших.
- На хорошем счету Дом куль-

туры районного объединения
«Сельхозтехника». Работники
еГ о — частые гости методкаби-
нета.

Беседы вела
В. КАРАСЕВА.

ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ района в пер-   культур:     зернобобовых  —  1.!
вом   году    новой     пятилетки   центнеров, кукурузы — 381 и п

обязались получить по 26 центне

ров зерна с каждого гектара, по

175 — картофеля, по 42 — много-

летних трав на сено.

Труженики полей в эти предве-
сеннне дни особую заботу прояв-

ляют о семенах. Их требуется
12.384 центнера, фактически засы-

пано зерновых и зернобобовых
13.367 центнеров, 89 процентов их

имеют первый и второй класс.
Для посева на зерно семена засы-
паны сортовые, районированные.
Такие, например, как яровая пше-
ница «ленииградокая», овес «хад-

мерслебенер АГ» есть во всех хо-

зяйствах. «Пшебуй-2» есть в «Ро-
дине», а «золотой дождь» частич-

но будет высеян в совхозе «Ось-
минский». Ячмень «пиркка» засы-
пан тоже во всех хозяйствах, а

«московский- 121» будет сеяться в

совхозе «Родина».
Культуры на зерно во всех сов-

хозах будут высеваться только се-

менами, отвечающими первому и

второму классу посевного стан-

дарта. В четырех хозяйствах се-

мена до таких кондиций уже до-

ведены, лишь в совхозе «Сланцев-
окий» необходимо довести до вто-

рого класса 389 центнеров ячме-

ня сорта «пиркка». Эта работа
проводится на зеряотоке в Криви-
цах.

Несмотря на сравнительно вы-

сокую общую обеспеченность, в

целом по району все еще не хва-
тает семян для  посева  силосных

центнеров, кукурузы

солнечника — 290 центнеров. Эти
семена  будут    получены с хлебо-
приемных предприятий.

Несколько хуже обстоят дела с

семенами многолетних трав. Их
необходимо    хозяйствам    района

ВЕСНЕ  НАВСТРЕЧУ
П

О СЕМЕНАХ
756 центнеров, а имеется 704
центнера; из этого количества 44
центнера требуют очистки. В сов|

948 3.920 тонн, из них 98 процентов-

од- сортового. 70 тонн об общей заг

сыпки несортового картофеля
имеет лишь совхоз «Сланцевский».
Весной его надо поменять в дру-

гих хозяйствах на сортовой за

счет излишков, а если такой воз-

можности не окажется, то несор-

товой картофель следует высадить

на отдельном участке.

Нужно сказать, что совхоз

«Сланцевский» возделывает пять
сортов картофеля. Такой набор
вряд ли оправдан. Во-первых, он

создает трудности в посадке,

уборке и хранении. А во-вторых,

ранние и средяеранние сорта ме-

нее урожайные, чем среднеспелые,
и более требовательны к услови-

ям возделывания. Думается, пра-

вильно поступают в тех хозяйст-
вах, которые в первом году деся-
той пятилетки  переходят  на  воз-

хозе «Аврора» это уже проводит]  делывание трех основных райони-
<>а   а ч *Гп!>ч1.о1п/../л»«.* г.„и^т,^о он!   рованяых и ракоустойчивых сортовся, а в «Сланцевском» очистка за

тягивается, потому что зерноток и

зерносклад из-за длительной бо-
лезни заведующей окладом Е. М.
Беленовой закрыт, передать же

хранилища другому лицу в хо-

зяйстве до сих пор не решаются.
В итоге агроном-семеновод В: В.
Молчанова не смогла даже напра-

вить партии семян на предпосев-
ную проверку. Если передача

склада не будет произведена в

ближайшие дни, то протравлива-

ние семян, обработка их; а значит
и сроки сева могут оказ'аться под

угрозой срыва.

Картофеля засыпано в закрома

— раннего «приекульского», сред-

нераняего «детскосельского» и
среднеспелого «гатчинского».

В совхозе «Родина» семенные
клубни хранятся в беззасечнам
хранилище, но при повышенной
температуре — плюс 8 градусов
вместо плюс 1 —2. В результате в

верхнем слое отдельные клубнп
уже начали прорастать. Чтобы
предотвратить, этот процесс, надо

немедленно снизить температуру

до допустимой нормы.

Т. БОИЦОВА,
начальник районной

Госсеминспекции.

Их имена —

в Книге почета города

Среди участников первого го-

родского слета передовиков про-

изводства был и звеньевой совхо-

за «Родина» Иван Михайлович

Алексеев. Коллектив, которым он

руководит, признан лучшим меха-

низированным звеном по выращи-

ванию пропашных культур в рай-

оне. За отличные показатели в

труде' И. М. Алексеев награжден

знаком «Ударник 9-й пятилет-

ки».

НА СНИМКЕ: И. М. Алексеев.

Фото Ю. Терентьева.

Из     школьной     тетради

НАШИ    ВЕЧЕРА

1_|А ОГОНЬКЕ,
■' посвящен ном

Дню Учителя, мы
крепче подружи-

лись с нашими
воопит а т е л я м и. __^^_ :::: _ :__

Они были   не та-                /
кими строгими, как на уроках, мы

увидели их весёлыми и находчи-
выми, они хорошо танцевали и

учили этому нас.

Оргавизовали огонек ученики

10 «В» класса. Для учителей при-

готовили много приятных сюрпри-
зов. Рассказали об успехах наших

педатогов, о их наградах, зачиты-
вали письма от бывших учеников.
В. Н. Федоровой ее воспитанники

написали целую поэму в стихах.

Каждому из учителей посвятили
номер художественной самодея-

тельности. Им очень понравилась

сценка, которую показали учени-
цы 10 «Б» класса Ирина Фокина,
Тамара Яковлева, Галя Сахута,
Юля Неженцева ^и Таня Семено-
ва. В перерывах между концерт-
ными номерами проводились весе-

лые аттракционы, в которых с
большим удовольствием участво-

вали учителя. Они получили мно-
го призов.

Одно из основных направлений в культмассовой работе — это

проведение вечеров. И очень важно, чтобы они приносили радость,
запоминались надолго. И когда ребята окончат школу, то будут
вспоминать не только своих учителей и одноклассников, но и эти

вечера, «огоньки» и праздники. Сов/местная подготовка к ним всег-

да сближает ребят, они лучше узнают своих товарищей, их способ-
ности и таланты.

НАДОЛГО запомнился  ребятам   они признали    10 «Б»   и   9 «А»,
вечер,  посвященный 80-летию    10 «В» и 9 «В» классы. Всем по-

со дня рождения Сергея Есенина,   бедителям были вручены награды

К этому вечеру ребята из 10 «А»   — большие торты,
класса   подготовили  литературно-   \/ЖЕ СТАЛО традицией прово-

художествеиный монтаж, сюда во-   *   дить встречи с выпускниками,

шли стихи замечательного поэта и   31  января съехались бывшие вос-

его  песни,  рассказ  о  его  жизни,   питанники   в  родную школу.  По-
Запомнились выступления Ларисы   четными  гостями были выпускни-

Леантьевой, Ирины  Кривонос.    А   ки  1956 года.    20 лет назад они

ТУРНИР СМЕКАЛИСТЫХ
Учительница математики В. М. Степанова открывает вечер

смекалки. На сцене — команды 6 «А» и 6 «Б» классов школы
№ 10. Начинается «разминка». Учащиеся увлеченно рассказыва-
ют о великих ученых древности Архимеде и Евклиде. Потом они
показывают оригинальные фокусы математика Мёбиуса. Участ-
никам состязания помогают зрители. Если случается заминка с
ответом, то ребята из зала выручают.

Особый интерес у всех вызвали вопросы из раздела «Физи-,
ка и быту». «Почему у самовара ручки деревянные?», «Почему
в стакан кладут ложечку, когда наливают кипяток?» — на эти и
на многие другие вопросы ребята отвечали быстро и уверенно,
потому что к вечеру они готовились серьезно: читали специаль-
ную литературу, сами подбирали вопросы посложнее. В турнире
смекалистых победили Василий Иванов из 6 «А» класса и Вале-
рий Смирнов из 6 «Б» класса.                                 НЕФЕДОВ

рабкор.

Оля Смирнова с Людой Белятко
исполнили на аккордеоне - песни,
написанные на стихи Есенина.
А СКОЛЬКО фантазии, неисто-

щимой выдумки потребова-
лось комсомольцам для подготов-
ки праздника «День наук»! Ока-
залось, что в 10-х классах больше
всего любят историю — все они
защищали этот предмет. Но не ос-
тались в стороне и точные науки:
математика, физика. Многие вы-
брали географию и химию, рус-

ский язык. Даже физкультуру не

окончили ~ школу и вот теперь
встретились со своими друзьями и

классным руководителем Полиной
Ивановной Арсентьевой. Выпуск-
ники рассказывали о том, как сло-

жилась их судьба, какую профес-
сию они избрали. Те, Кто не смог
приехать, прислали поздравитель-

ные телеграммы. Перед гостями
выступили ребята с номерами ху-

дожественной самодеятельности и

агитбригада из 10 «Б» класса. С
удовольствием наши гости знако-
мились      с      выставкой детского

обошли вниманием. Защиту этого   творчества. С большим интересом

предмета   интересно   подготовили
'со   своими   одноклассниками  Оля

Канителыцикова и Валя Степано-
ва из 9 «В» класса.

Постарались и наши мальчики.

Больше всех аплодировали Жене
Кротову из 9 «А» класса. Среди
зрителей равнодушных не было —

• всех расшевелили наши активи-

сты. Вечер удался на славу. А
вот члены жюри были в затруд-

нительном положении, определяя

победителей.     Самыми   лучшими

они посмотрели фильм о нашей
школе, который снял Л. Березин.
О О ФЕВРАЛЯ в школе будет
^•^ проведен конкурс «Молод-
цы». "Кто самый сильный и ловкий
из 'наших мальчиков? Это пока-
жут спортивные состязания. А в
марте определится победитель
среди девочек в конкурсе «А ну-
ка, девушки!».

И. ПАПУШИНА,
член комитета ВЛКСМ шко-
лы № 2.



ОТЧИТЫВАЕТСЯ
ДОМОВЫЙ
КОМИТЕТ

Домовый комитет домоуправле-

ния ЖКК треста № 63 отчитался

перед квартиросъемщиками. Док-
лад о работе за два года сделал

председатель И. В. Трубицын. Он
подробно рассказал о той боль-
шой помощи, которую оказывали

работникам домоуправления акти-

висты-общественники, квартиро-

съемщики по сохранению жилого

фонда и инженерно-технических

сетей, благоустройству, озелене-

нию.

Домовый комитет помогал орга-

низовывать субботники. Вместе с
работниками конторы готовил

дворовые площадки к летним и
зимним каникулам школьников.

Проводил воспитательную работу
с детьми. Хорошо работали чле-
ны домового комитета Г. А. Се-
лезнев, А. К. Савуренко, А. И.
Опаницын, В. Ф. Воинов, Л. М.
Тихонова, О. С. Шкуратова, Е. С.
Ястребова, М. М. Андросова и
другие. Начинания активистов
всегда находили поддержку у на-
чальника ЖКК Н. В. Диденко,
управдома Р. А. Назаровой.

Участники 'собрания по-делово-

му обсудили доклад, высказали
свои замечания, предложения по

улучшению коммунального обслу-
живания.

На критические замечания жиль-

цов ответили зам. управляющего

трестом № 63 В. К. Рожков и на-
чальник ЖКК треста № 63 Н. В.
Диденко.

Квартиросъемщики избрали но-
вый  состав  домового комитета.

В работе собрания принял уча-
стие зам. председателя исполкома

горсовета В. М. Павлов.
Т. ИЛЬИН,

квартиросъемщик.

Во всех аптеках

района имеются

новые витаминные
препараты.

Витамин    У   яв-

ляется     составной
частью сока капу-

сты,   стимулирует  заживление
слизистой оболочки желудочно-

кишечного тракта. Применяется
при язве желудка и двенадца-

типерстной    кишки,     хрониче-

ском гасприте    с    нормальной,
пониженной и повышенной сек-

рецией    желудка,   коронарном

ате!росклерозе по   1 —2  таблет-
ки после еды 3 раза в день.

Витамин В- 15 благоприятно
влияет на обмен веществ:

улучшает жировой обмен, по-

вышает усвоение кислорода

ткаяями. Применяется для

профилактики и лечения атеро-

склероза, коронарной недоста-

точности, склероза мозговых

сосудов, заболеваиий печени,

кожио-венеричеоких заболева-
ний. Назначают витамин В-15
для лучшей переносимости

сульфаниламидов и кортико-
стероидов.

Витамин В-3 назначают при

нарушениях обменных процес-

сов, полиневрите, экземе, яз-

вах, ожогах, бронхите.
Аэровит —   поливитаминный

СЛУЖБА     ЗДОРОВЬЯ

К    СВЕДЕНИЮ
ЛЕЧАЩИХ ВРАЧЕЙ

препарат в таблетках. Дли-
тельный прием (7— 12 дней)
препарата способствует повы-

шению вестибулярной устойчи-
вости, нормализирует белковый,
гормональный и др. виды об-
мена, оказывает тонизирующее

действие, повышает умствен-
ную и физическую работоспо-
собность. Прием препарата в
течение 30 —60 суток способст-
вует нормализации липоидногэ

обмена и снижает выражен-
ность ранних проявлений ате-

росклероза. ,

Ундевит принимают с лечеб-
но-ирофилактической целью
при явлениях преждевременно-

го старения.

Пангексавит оказывает бла-
гоприятное действие при забо-
леваниях кожи, при понижении

остроты зрения.

Указанные препараты отпу-
скаются  по назначению врача.

'     Л. РУДЫК,
зам.   заведующего     Слан-
цевской аптекой № 74.

Марии ЯКОВЛЕВОЙ
и Николаю НИКОЛЕНКО

Сердечно поздравляем с нача-

лом семейной жизни. Желаем сча-

стья и всяческих благ.

Коллектив  совхоза «Родина».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ

17.55 — Программа передач.

18.00 — «Навстречу XXV съезду

КПСС». «Рабочая гарантия». Об
опыте работы Героя Социалисти-
ческого Труда И. С. Шевцова.
18.20 — Для детей. Мультфиль-
мы. 18.40 — «Ленинград». Инфор-
мационная программа. 19.00 —

Чемпионат СССР по хоккею. СКА

^^И ^^^ * ^^^^Тг*^^г .^И
^Н о р р е с-

Ы о н д е н т ы

1ТАСС и АПН

сообщают...

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 фев-

раля — «Капкан».    Начало в  17,
19, 21 час. '

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 — 18 февраля — новый цветной
щирокоэкранный * фильм «Дерсу
Узала». (Две серии). Начало в 18,
21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 фев-
раля — новый художественный
фильм «Короткий отпуск». Начало
в 10, 11.50, 20.10, 22 часа. Юго-
славский кинофильм «Кошачьи
лледы». Начало в |14.20, 16.10, 18
час. 15 мин. 18 февраля — новая

цветная кинокомедия «Незнако-
мый наследник». (С участием ар-

тиста Н. Пуговкина и других).
Начало в 10, 11.50, 14.20, 16.10,
18, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 февраля
— «Последний патрон». Начало в

17, 19, 21 час.

МЕЖДУНАРОДНЫ Е    ЗАМЕТКИ

„СВОБОДЫ" НА
Наша печать пытается уверить

нас, что единственно подлинная

свобода — лишь свобода, сущест-
вующая на Западе, а то, что назы-

вают свободой в социалистиче-
ском мире, мол, нечто иное, как
«принуждение и отсутствие демо-
кратии». Поэтому Запад должен
экспортировать свои «свободы» в

страны социалистического лагеря.

Это, по мнению сторонников та-
кой точки зрения, и будет поли-
тика разрядки напряженности.

Что же они намерены предло-
жить? Возьмем, например, одну

из наших «свобод»' — «свободу
общедоступной культуры»^

На днях газета «Тайме» сооб-
щила о просмотре английскими
кинокритиками нового американ-

ского фильма «Челюсти». На эк-
ране крупным планом акула-лю-
доед нападала на очередную жерт-
ву, откусывая у нее поочередно

руки, ноги, голову... И этот фильм
не представляет собой исключе-

ния из нашего экранного репер-
туара. .Искусство театра и кино на
Западе, вместо того чтобы стано-
виться более цивилизованным и
гуманным, постепенно все больше
и больше обращается к кровавым

ужасам и садизму. Предполагает-
ся, что экраны 1976 года будут
наводнены так называемой «рес-

пектабельной порнографией», ибо
средние классы, как говорят, пред-
почитают «респектабельную пор-

нографию» обыкновенной. И та-

кого рода «свободу» нам, видите
ли, хотелось бы экспортировать в

социалистические страны.
Что касается телевидения, то

здесь, пожалуй, дела обстоят не-

сколько лучше. Среди телевизион-
ных есть немало отличных много-

серийных спектаклей и фильмов.
Но и по телевизору передается ог-

ромное число полицейских филь-
мов, картин, проповедующих на-

силие. Как правило, в полицей-
ских, лентах преступления совер-

шают представители рабочего
класса. Очень редко преступник

оказывается из среды буржуазии.
Некоторые     из этих   «произведе-

ний» изобилуют такими нецензур-
ными выражениями, сценами та-

кой непрекрытой жестокости и
насилия, что перед родителями
встает постоянная проблема, как
уберечь детей от подобных зре-

лищ. .

В прошлом году известный анг-
лийский телевизионный коммента-
тор Милтон Шулман выступил ё
резкой критикой в адрес дирек-
тора одной частной телевизионной
компании. Он заявил, что сущест-
вует самая непосредственная

связь между потоком телевизион-

ных фильмов ужаса и насилия и
невероятным ростом преступно-

сти среди молодежи.
Во многих телефильмах мы ви-

дим, что полиция ведет себя ни-

чуть не лучше преступников, ко-
торых она преследует. Такие
фильмы оказывают весьма погуб-
ное влияние на самих полицей-
ских, которые подчас начинают
копировать методы «работы» сво-
их коллег из телевизионных бое-
виков.

Это часть наших так называе-
мых «интеллектуальных про-

грамм», которые мы готовы экс-
портировать как часть нашей кам-

пании «борьбы  за свободу».
Мы можем экспортировать еще

кое-какие «свободы». Например,
свободу быть безработным. Ведь
у нас их уже полтора миллиона.

У них неограниченная свобода от

работы, от зарплаты, от любой
формы нормальной человеческой
жизни. Мы можем также предло-

жить ^а экспорт свободу 185 ты-

сяч выпускников учебных заведе-

ний. Они так и уие смогли найти
себе хотя бы какую-то работу.

А вот еще одна «свобода» на

экспорт, о которой писала недав-

но газета «Гардиан»: у четырех-

сот тысяч английских семей за не-

уплату счетов отключили электри-

чество. В прошлом году задол-

женность за электричество состав-

ляла шестьдесят пять миллионов

фунтов стерлингов, а общая сум-

ма неоплаченных газовых счетов

превысила шестьдесят   миллионов

фунтов. Может 4 - быть, нам экспор-
тировать эти счета в социалисти-

ческие страны, чтобы они еще луч-

ше знали цену нашей «свободы»?
Мы можем экспортировать и

«тресковую» войну с Исландией,
войну за свободу ловить рыбу,
где нам вздумается, не обращая
ни на кого внимания. Или можем
предложить нашу жестокую амо-
ральную кампанию, которую Мы
ведем в Ольстере.

Не об этих ли «свободах» раз-

глагольствуют наши так называе-

мые интеллектуалы и пресса, воз-

мущаясь тем, что их не хотят им-
портировать страны социалистиче-
ского содружества?

В канун нового года газета

«Тайме» опубликовала передовую,
в которой, в частности, говори-

лось: «Понятие .человеческой сво-

боды в мировом масштабе резко
сужается. В Азии свободы уже

почти нет. Африка тоже ш^д уг-

розой потери свободы». Совершен-
но очевидно, что «Тайме» с тос-

кой оглядывается иа добрые ста-
рые времена, когда Азия и Афри-
ка страдали от гнета и эксплуа-

тации, имея на это страдание пол-

ную свободу. А сейчас Азия сов-

сем пропала, да и Африка тоже.
Как же это печально для «настоя-

щей свободы», «свободы» по-импе-

риалистически!
Вот таковы наши «свободы».

Совершенно ясно, что подлинная

политика разрядки несовместима

с подобным «интеллектуальным»
экспортом. Сама мысль об этом

нелепа, ибо все эти капиталисти-

ческие «свободы» основаны на си-

стеме, порочной по самой своей
сути. И многие реалистически мыс-

лящие политики Запада понима-

ют, что это не путь к сотрудни-

честву и разрядке. Они отдарг

себе отчет в том, что, хотя между

нами и есть различия, они не дол-

жны разделить нас. Это и есть

подлинная разрядка напряженно-

сти. Именно такая разрядка нуж-

на миру.

Джеймс ОЛДРИДЖ,
английский писатель.

(АПН).
..  Лондон.

(Ленинград) — «Сибирь» (Ново-
сибирск). Трансляция из Дворца
спорта «Юбилейный». Цв. тел. В
перерывах — киноочерки. 21.15 —

«Счастливые острова». Фильм-кон-
церт с участием Анны Герман.
21.30 — Киноэпопея «Освобожде-
ние». Фильм первый — «Огненная
дуга». Цв. тел. 23.00 -е— Новости.
Программа передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 17 ФЕВРАЛЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— Цв. тел. «Телешкола». 9.30 —

«Эхо». Телефильм. 9.50-^ Для де-

тей. Мультфильм «Храбрый порт-

няжка». 11.40 — Художественный
телефильм «Вариант «Омега». 2-я
серия. 12.50 — 13.15 — «Люди и

солнечный камень». Телефильм.
15.15 — Вечерняя программа.

15.20 — «10 минут по Советскому
Союзу»: «Москва № 17». 16.45—
Короткометражный фильм «Драма
в цирюльне». 17.00 — «Телешко-
ла». 17.30 — «Высота». 18.00 —

Новости. 18.10 — «Актуальная ка-

мера» (на русск. яз.). 18.25 —

Реклама. 18.30 — «Пропаганди-
стам». 19.00 — «Слава труду!».
19.30 — Для детей. Мультфиль-
мы, 20.00 — «Спортивная призма».

20.30 — «Актуальная камера».

21.30 — Художественный теле-

фильм «Вариант «Омега», 4-я се-

рия (на эст. яз.). 22.45 — 23.15—
«Концертная студия».

РЕДАКЦИЯ
ИЗВЕЩАЕТ

ЧИТАТЕЛЕЙ,
что поздравления к свадьбе и

другим праздничным датам, а
также объявления об обмене
жилья, покупке, продаже и

утере имущества принимаются
по понедельникам и средам

с 14 до 18 часов.

*«

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОТНИК по снабжению,

ШОФЕРЫ автобусов,

МОТОРИСТЫ,

АВТОЭЛЕКТРИКИ,

СЛЕСАРЬ-ИНСТРУМЕНТАЛЬЩИК,
СЛЕСАРЬ-КОМПЛЕКТОВЩИК,
ЖЕСТЯНЩИК,
АВТОСЛЕСАРИ,

КОЧЕГАРЫ (женщины).

Обращаться   в отдел    кадров:     улица Баранова,
дом № 1.

СЛАНЦЕВСКИЙ ЛЕСОКОМБИНАТ

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ТРАКТОРИСТОВ на трелевку леса,

КОЧЕГАРОВ на ДКВР-2,5,
КРАНОВЩИКОВ на КПТ-1 и КБ-100,
АВТОКРАНОВЩИКА на АК-75.

Обращаться в отдел кадров.

ОРГАНИЗУЮТСЯ КУРСЫ
ПОМОЩНИКОВ машинистов тепловозов.

Принимаются мужчины со средним образованием,
демобилизованные из рядов Советской Армии. Срок
обучения вместе с практикой — 6 месяцев.

Обращаться в отдел кадров погрузочно-транспорт-

ного управления - объединения «Ленинградсланец».
Телефон № 5-35-26.

Всем гражданам, имеющим постройки на ул. Ба-
ранова и ее продолжении до реки Плюссы, необходи-
мо снести их до 20 февраля 1976 года и очистить пло-

щади под новое строительство. После указанного

срока претензии граждан приниматься не будут.
Справки по телефону № 2-15-65.

Дирекция регенератного завода.
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